



Orangtua Berbicara Setelah Anak Diungkapkan oleh Sekolah: Membahas Kasus yang Mengkhawatirkan

Description

Mendorong Keberagaman Gender di Sekolah Charter

Pentingnya Ketersediaan Kamar Mandi Netral Gender di Sekolah

Baru-baru ini, Mortellus mengunjungi sebuah sekolah charter baru untuk anak-anak mereka. Selama tur, mereka bertanya apakah tersedia kamar mandi netral gender, menjelaskan bahwa anak-anak mereka nonbiner. Mortellus mengatakan bahwa mereka dipastikan bahwa meskipun sekolah ini masih dalam proses menambahkan kamar mandi keluarga yang sesuai dengan ADA, sudah tersedia kamar mandi tunggal di setiap kelas, sehingga anak-anak mereka akan memiliki tempat aman untuk pergi.

Kontroversi Terkait Kebijakan Sekolah di North Carolina

Sebagai informasi, pada tahun 2016, North Carolina menjadi negara bagian pertama yang mengeluarkan undang-undang yang mewajibkan orang menggunakan kamar mandi sesuai dengan jenis kelamin yang ditetapkan saat lahir. Sekolah umum di North Carolina harus patuh pada undang-undang ini, namun sekolah charter seperti yang dikunjungi Mortellus kurang ketat. Belakangan ini, North Carolina terus mengeluarkan undang-undang yang ditujukan kepada remaja transgender, termasuk larangan terhadap perawatan medis yang memperjelas gender bagi anak di bawah umur.

Dorongan untuk Meningkatkan Kepedulian akan Keberagaman Gender

Pentingnya Keselamatan dan Ketersediaan Ruang yang Layak bagi Semua Siswa

Mendorong Sekolah untuk Menjadi Lingkungan Inklusif dan Mendukung Semua Individu

Menyediakan Ruang Aman untuk Semua Siswa demi Kesetaraan dan Keberagaman

Ringkasan

Baru-baru ini, Mortellus melakukan tur ke sekolah baru untuk anak-anak mereka. Mereka menanyakan apakah tersedia kamar mandi netral gender, dengan menjelaskan bahwa anak-anak mereka nonbinary. Mortellus mengatakan bahwa mereka dijamin bahwa meskipun sekolah ini masih dalam proses menambahkan kamar mandi keluarga yang sesuai dengan ADA, sudah ada kamar mandi tunggal yang tersedia di setiap kelas, sehingga anak-anak mereka akan memiliki tempat yang aman untuk pergi.

Bagaimana pendapat Anda tentang kebijakan kamar mandi netral gender? Apakah Anda setuju dengan pendekatan sekolah ini? Silakan bagikan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark